



Judith Yah Sunday, nouveau DG de Camtel, vient de licencier 17 employés pour vol et arnaque

La décision de licencier les employés de Camtel, apprend-on, a été prise à la suite des travaux des conseils de discipline de l'entreprise des sessions du 05 au 07 décembre 2017 et du 30 au 31 octobre 2018.

17 employés la société de téléphonie mobile Camtel sont donc licenciés pour diverses raisons ; malversations financières, arnaques des clients, vols de câbles, faux et usage de faux, trafics frauduleux des lignes et absences injustifiées.

« Ces agissements inadmissibles sont constitutifs de perte de confiance avec des répercussions négatives sur l'image de la Cameroon telecommunications », écrit Judith Achidi Yah Sunday DG de Camtel

Achidi Yah Sunday indique « la présente note dont le caractère pédagogique est à relever constitue une invite conformément au règlement intérieur de l'entreprise , dont l'article 18 du règlement intérieur prescrit aux agents, de servir les intérêts de Camtel, de consacrer à son service le meilleur de lui-même, le désintéressement, l'honnêteté et l'intégrité »

Nommé par le président de la République Paul Biya le vendredi 14 décembre 2018 comme DG de Camtel, Judith Yah Sunday épouse Achidi remplaçait à ce poste David Nkoto Emame, qui a occupé le même poste pendant 14 ans.